

## Cobre Panamá presente en el British Business Forum

Fecha de publicación: 20 de octubre del 2023



- La Cámara Británica realiza este Foro de Negocios por quinta ocasión.
- Se trata de un espacio para que los miembros de la Cámara Británica y empresarios en general discutan temas de gran relevancia nacional.

**Panamá, 20 de octubre de 2023** – En la ciudad de Panamá se llevó a cabo el British Business Forum, organizado por la Cámara de Comercio Británica bajo el tema "Retos y Perspectivas: Panamá 2024-2029". Este evento se convirtió en una plataforma de discusión de oportunidades comerciales con el apoyo de Cobre Panamá.

Durante el Foro, se analizó la situación actual del país y se debatieron los desafíos y perspectivas que Panamá enfrentará en los próximos cinco años. La oradora principal fue la ministra de Relaciones Exteriores, Janaina Tewaney.

Asimismo, se llevaron a cabo tres paneles de discusión que abordaron las Perspectivas Económicas, Sociales y Políticas 2024-2029; los desafíos de la competitividad en Panamá; y las oportunidades y retos del Canal de Panamá.

Cobre Panamá representa la mayor inversión privada extranjera realizada en Panamá, no solo se trata de una mina, sino también de un complejo industrial que incluye una planta de generación eléctrica, un puerto internacional y una de las plantas de proceso más grandes del mundo.

Con el nuevo contrato, se prevé un aumento en los ingresos por concepto de regalías e impuestos para Panamá durante los próximos 20 años, que solo en 2022 se calcula en más de 1,600 millones de aportes directos. Así como la continuidad de la inversión social a través de diversos programas, beneficiando a más

de 22 comunidades cercanas a la mina. Además, Cobre Panamá está comprometida con la protección del medio ambiente, con proyectos de conservación de áreas protegidas, vida silvestre, así como un extenso programa de reforestación y compensación ambiental, siendo el más grande desarrollado por una empresa privada en el país.

Cobre Panamá también está preparándose para implementar su estrategia de mitigación del cambio climático, estableciendo una reducción del 30% en las emisiones de gases de efecto invernadero para el año 2025 y una reducción del 50% para el año 2030.

